

Medio	PUBLIMETRO (STGO-CHILE)
Fecha	20/07/2016
Mención	Estudiantes se visten de obispos para protestar. Mención a la UAH.



Estudiantes se visten de obispos para protestar

Una nueva manifestación realizada ayer por estudiantes frente a la sede del Ministerio de Educación, situada en Alameda y a pocos metros del Palacio de La Moneda tuvo esta vez una particularidad: los participantes se disfrazaron como obispos, religiosos y monjas y realizaron una singular "performance". La acción fue ejecutada por alumnos de la Universidad Alberto Hurtado, quienes denunciaron sufrir "represión académica" al ser calificados con nota 1 en sus exámenes mientras se encuentran en paro. / ATON CHILE